

## KATA PENGANTAR

Puji syukur peneliti panjatkan kepada Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan kasih sayang sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Meningkatkan Keterampilan Mengancingkan Baju Menggunakan Media *Busy Board* Pada Anak Tunagrahita (Penelitian Subjek Tunggal di Kelas III SLB B & C Flora Indonesia)”. Laporan skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat kelulusan pada program S1 di Program Studi Pendidikan Khusus, Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Jakarta.

Peneliti menyadari sepenuhnya, terselesaikannya skripsi ini bukan semata-mata hasil kerja keras peneliti sendiri. Dukungan dari berbagai pihak yang telah mendorong peneliti untuk menyelesaikan skripsi ini. Untuk itu, peneliti mengucapkan terimakasih kepada.

Pertama, Ibu Dr. Indina Tarjiah, M.Pd, selaku pembimbing I dan Ibu Hartini Nara, M.Si selaku Pembimbing II. Keduanya telah meluangkan waktu untuk memeriksa dan mengarahkan peneliti dalam menyusun skripsi ini.

Kedua, Ibu Dr. Sofia Hartati, M.Si selaku dekan FIP UNJ dan Bapak Dr. Anan Sutisna, M.Pd selaku wakil dekan FIP UNJ.

Ketiga, Ibu Dr. Murni Winarsih, M.Pd selaku Koordinator Program Studi Pendidikan Khusus dan seluruh dosen dan staff Prodi Pendidikan Khusus yang telah membimbing dan memberikan berbagai ilmunya bagi peneliti selama mengikuti pendidikan.

Keempat, pihak sekolah SLB B & C Flora Indonesia Jakarta Selatan yang telah memberikan izin untuk melaksanakan penelitian. Kepada Bapak Sutapa, S.Pd selaku kepala sekolah dan Ibu Khoiriah S.Ag selaku guru kelas yang telah banyak membantu selama proses penelitian ini.

Kelima, seluruh mahasiswa Pendidikan Khusus yang telah menyediakan waktu untuk mendiskusikan hal-hal yang terkait dengan masalah skripsi ini.

Lebih khusus kepada orang tua tercinta serta saudara-saudaraku, yang dengan penuh kesabaran telah mendo'akan dan mendukung peneliti untuk menyelesaikan skripsi ini.

Peneliti berharap skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua pihak dalam bidang pendidikan anak berkebutuhan khusus.

Jakarta, Februari 2020  
Peneliti,



Hilwa Hilmidyati

